
24.042 - Rapport du Conseil communal relatif à une demande de crédit 
de CHF 670’000.- pour le remplacement du fond mobile du bassin de 
natation du Centre multilatéral du Numa-Droz.

Intervention de Alicia Maillard au nom du groupe socialiste

Madame la Présidente, 

Mesdames et Messieurs,

Le  groupe socialiste  a  pris  connaissance avec  attention du rapport  qui  nous  est
présenté ce soir. Concis, précis et complet ce dernier nous permet de nous rappeler
ou de nous rendre compte à quel point le bassin de Numa-Droz est utilisé et donc
nécessaire. S’il permet sous le versant public d’accueillir tous les élèves de la ville, il
est également très sollicité par les sociétés privées. Dès lors il n’est pas compliqué
de comprendre que le remplacement du fond mobile qui permet de répondre à la
demande d’un large public est indispensable.

Le système de vérins âgé de 50 ans qui a subi très peu de rénovations a néanmoins
présenté un incident majeur qui a fortement abîmé la dalle et une fermeture de
plusieurs semaines s’en est suivie. Afin que l’histoire ne se répète pas, il va falloir
passer par la case travaux.

Le changement de système nous séduit par les nombreux avantages qu’il offre :

— Système hors d’eau.

— Plus de fuite hydraulique possible qui contaminerait l’eau.

— Sécurité des utilisateurs et du personnel technique accrue.

À  fortiori,  préférer  le  système « Vario  Pool »  nous  permet  de  réaliser  une  belle
économie de près de 200'000 CHF par rapport au système à 4 vérins verticaux. Sans
compter que les frais d’entretien annuel sont moins chers de près de 7'000 CHF.

Pour conclure, l’agenda des travaux qui devrait impacter les utilisateurs que trois
semaines en plus des vacances scolaires parait raisonnable. Néanmoins le groupe
socialiste se questionne sur la réelle nécessité de réaliser les travaux en 2025. Est-ce
que ces derniers ne pourraient pas être reportés au vu des investissements sportifs
nécessaires ?



À ce sujet, je vous informe que le groupe socialiste a déposé un postulat qui sera
développé plus tard, afin que nous puissions nous rendre compte et prioriser,  si
besoin,  les  demandes  de  crédit  d’investissements  sportifs  qui  attendent  notre
collectivité ces prochaines années.

Vous  l’aurez  sans  doute  compris,  le  groupe  socialiste  accepte  le  rapport  et  en
remercie les auteurs.

Je vous remercie de votre attention.

Pour le groupe socialiste,
Alicia Maillard


